

Antonis Samaras reaktiviert das Ministerium für Makedonien und Thrakien

Geschrieben von: Panagiotis Raftakis

Freitag, den 22. Juni 2012 um 08:43 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 22. Juni 2012 um 08:51 Uhr



Nach der gestrigen Vereidigung der neuen Regierung Griechenlands unter Antonis Samaras, wurden die Namen des neuen Kabinetts bekannt gegeben. Meldungen zufolge, dass die neue Regierung das Ministerium für Makedonien und Thrakien reaktiviert, wurden gestern von Regierungskreisen bestätigt –

Neuer Minister für die Provinzen Makedonien und Thrakien wird Theodoros Karaoglou. Das Ministerium für Makedonien und Thrakien wurde von der Regierung PASOK unter Georgios Papandreou 2009 mit dem Vorwand der finanziellen Lage geschlossen. Die Regierung unter Antonis Samaras vollzieht somit einen wichtigen und notwendigen Schritt, zur Wahrung der nationalen Interessen im Namensstreit mit der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM) um den Term „Makedonien“.

Quelle: Echedoros.gr